



**PASSEZ VOTRE PETITE ANNONCE  
DEPUIS CHEZ VOUS**

Envoyez vos textes et/ou vos photos pour un devis ou pour une publication dans **L'UNION**

par **Whatsapp** au **077 91 87 07**  
ou par mail : **pa-lbv@sonapresse.com**

Règlements par **Airtel Money**  
aux heures d'ouverture de nos bureaux.

Code commerce **UNION**

## HOMMAGE

Tristesse et émotion hier parmi les sénateurs – et d'autres personnalités – qui rendaient un ultime hommage à leur collègue Gabriel Ogoula Monyama, disparu le 27 septembre dernier en Côte d'Ivoire. Elu de Bendjé, il en avait aussi dirigé le Conseil départemental.

Page 4

## DIPLOMATIE

Nouvellement accrédités au Gabon, les ambassadeurs de Russie, de Zambie et d'Indonésie ont présenté hier leurs lettres de créance au président de la République Ali Bongo Ondimba. Seul le chef de mission diplomatique russe aura pour résidence Libreville.

Page 4

# QUE VA FAIRE LE GOUVERNEMENT ?

**SEPT** mois après l'apparition de la pandémie de Covid-19 sur notre sol et trois mois et demi après une conférence de presse bilan animée par le précédent gouvernement, le cabinet Ossouka Raponda se plie au même type d'exercice cet après-midi. Sur une ligne de crête ces dernières semaines, il pourrait annoncer l'allègement, voire la levée de certaines restrictions en vigueur.

Pages 2 & 3



Conception : D. Mankant MOUSSAWOU

## POUR MOI QUOI...

Ça commence sérieusement à inquiéter ce phénomène de vol de bébés chez nous.

Après Fougamou, Lambaréné, c'est au tour de la capitale d'être touchée. Une jeune fille de 22 ans - apparemment à l'âge de procréer - vient d'être interpellée pour kidnapping présumé d'un nourrisson à Alibandeng. Bien que n'ayant pas dit ses motivations, on pense qu'elle aurait agi, comme son aînée de Mouila, à cause des difficultés à enfanter. C'est grave. D'où l'urgence de s'y pencher.

Moi Makaya, je n'excuse point un tel délit mais, car il y a un mais. C'est vrai, notre société bantoue est cruelle surtout avec les femmes dites stériles. Tout simplement parce qu'on estime que l'homme est rarement stérile. La faute est toujours à la femme. Seulement, on a évolué. La médecine parallèlement. Au lieu de faire la misère à nos épouses, mères, filles, et bonamies, accusées à tort de "femme-moutouki", les hommes, avec une dose de courage, feraient mieux de consulter un médecin et voir là où est le problème et se faire traiter. Y a-t-il une honte en cela ? Non !

De nos jours, il y a des solutions pour faire un enfant. Et puis, il y a l'autre possibilité quand la voie est obstruée : celle de l'adoption. On raconte qu'il est plus facile d'adopter un enfant à l'étranger que chez nous. Vous vous imaginez ? Pendant ce temps, on enregistre de plus en plus d'enfants abandonnés ? Bizarre...

Au législateur gabonais de vite revoir les textes afin de nous épargner de drames à venir, quoi ...

...MAKAYA

Agir contre  
Le Cancer

Le dépistage,



le geste barrière  
contre le cancer



MINISTÈRE DE LA SANTÉ